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L'anno duemiladiciannove, il giorno 2 del mese di Settembre (02.09.2019) alle ore 13.00, presso la
sala del Consiglio dell'Amministrazione Provinciale (Viale Martiri della Libertà, 34 - Modena), come
da regolare convocazione, si è riunito l'Ufficio di Presidenza della Conferenza Territoriale Sociale e
Sanitaria della Provincia di Modena.

L'elenco presenze è depositato agli atti con protocollo della CTSS n. 19/2019 in allegato alla
relativa convocazione.

L'UFFICIO DI PRESIDENZA DELLA CONFERENZA TERRITORIALE SOCIALE E
SANITARIA

PRENDE ATTO

della dichiarazione resa dal Dott. Brambilla, Direttore Generale dell'Azienda U.s.L. di Modena, di
seguito integralmente riportata :

"Gentili Sindaci ed Assessori della Conferenza, mi rivolgo a voi cogliendo l'opportunità di oggi per
un commento su questi primi mesi della mia Direzione dell' AUSL di Modena.

Quello che auspico è una collaborazione trasparente tra le nostre Istituzioni nell'interesse dei
cittadini di questa provincia che voi state amministrando.

Sono molto grato e motivato per essere stato chiamato a gestire l'Azienda sanitaria di Modena,
azienda, seppur complessa, di grande importanza nel panorama regionale e nazionale. Ho trovato
talenti e voglia di fare, proprio per questo desidero essere molto franco.

Se ciascuno di voi vuole indicarmi necessità o bisogni del territorio è mio dovere ascoltarlo, ma ho
scelto i miei più stretti collaboratori in modo autonomo così come peraltro prevede la legge. Ho
anche ricevuto suggerimenti ed indicazioni sulle nomine, sempre per i miei più stretti collaboratori,
ma ho scelto in piena autonomia.

Ultimamente ho ricevuto, come alcuni di voi, una lettera anonima dal contenuto calunnioso e
diffamatorio che mi ha obbligato a rivolgermi agli organi inquirenti per segnalarne il contenuto e
valutarne il profilo penale.

Ringrazio chi ha voluto segnalarmelo e non entro owiamente nei contenuti. AI di là del contenuto
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della lettera, chi ha ricevuto capisce quello che sto dicendo, e degli strafalcioni (non esiste il buco
in un bilancio preventivo peraltro prowisorio l), trattasi di una richiesta di ulteriore finanziamento e
sottolineo richiesta a favore dei cittadini dell'Azienda che gestivo.

Credo che questo gesto renda palese a tutti un clima non costruttivo.

Vorrei che voi Sindaci e noi Direzione di questa Azienda lavorassimo tutti nella stessa direzione di
dialogo costruttivo sulle questioni reali del territorio. La coperta è corta, il momento non è facile, e
dobbiamo decidere le priorità, facciamolo insieme e insieme isoliamo chi si comporta diversamente,
chi gioca sporco, chi non rispetta le regole, chi vuole vedere solo la politica con la "p" minuscola.

A colpi di lettere anonime non si va da nessuna parte, io non cambierò di una virgola la mia
determinazione ad agire per il meglio, ma per incidere sul territorio, per migliorare la salute dei
cittadini occorre la vostra collaborazione, per realizzare le indicazioni regionali e di questa
Conferenza.

Siamo tutti dalla stessa parte, con trasparenza e buona volontà nell'interesse comune
miglioreremo questo territorio.

Grazie per l'attenzione".

Letto e sottoscritto,

Il Presidente
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